



Erstes Kapitel.

Ein Menschenfreund.

Es war gegen Abend an einem frischen Februartage, da saßen in der Stadt P... in Kentucky zwei Männer in einem wohnlich eingerichteten Zimmer beim Glase Wein zusammen. Kein Diener war anwesend, die Beiden hatten ihre Sessel nahegerückt und schienen in sehr ernstem Gespräche begriffen.

Des Einen kurze, gedrungene Statur, sein gewöhnliches Gesicht mit dem hochfahrenden Ausdrucke ließen in ihm den gemeinen Emporkömmling erkennen, wozu die gepuzte Kleidung, die bunte Weste, das blaue gelbgesprenkelte Halstuch mit dem gezierten Knoten vortrefflich paßte. Den großen groben Händen fehlte es nicht an kostbaren Ringen, und während des Gespräches spielte er häufig absichtsvoll mit einer mächtigen goldenen Uhrkette, an der ein großes Bündel Petschafte hing. Die Ausdrücke, in denen sich seine Unterhaltung bewegte, waren, abgesehen von den Ver-